

Cuba et le Zimbabwe ont évalué leurs relations bilatérales en Éthiopie



La Havane, 23 juil (RHC) Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Elio Rodríguez Perdomo, a eu aujourd'hui des entretiens avec le vice-ministre zimbabwéen des Finances, du Développement

économique et de la Promotion des investissements, David Kudakwashe Mhangagwa, sur des questions bilatérales.

Rodriguez Perdomo a révélé sur son compte de réseau social X que « nous avons passé en revue les progrès positifs de la relation bilatérale et noté le potentiel de son approfondissement ». La réunion a eu lieu dans le cadre de la première session du comité préparatoire de la quatrième conférence internationale sur le financement du développement, qui se tiendra jusqu'au 26 juillet. Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, arrivé la veille dans la capitale, a également eu un échange de vues avec son homologue égyptienne, Dahlia Tawakol, au cours duquel ils ont jugé positive l'évolution des relations entre les deux pays et se sont mis d'accord sur la volonté de les renforcer.

Il s'est également entretenu avec le ministre burundais des finances, du budget et de la planification économique, Audace Niyonzima, au sujet des relations bilatérales. M. Niyonzima a exprimé son soutien à la lutte de Cuba contre le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement américain (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360780-cuba-et-le-zimbabwe-ont-evalue-leurs-relations-bilaterales-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba